

# ANALYSE DE LA KIPPA

Pratique vestimentaire de la religion juive

<b>Qui ?</b>	Selon leur coutume, les prêtres étaient les seuls qui pouvaient porter la kippa, mais avec le temps la coutume a changé et maintenant tous les hommes juifs la portent.
<b>Quoi ?</b>	Il s'agit d'un couvre-chef qui a généralement un diamètre entre 10 à 24 cm, par contre, certaines kippa peuvent être plus petites que 10 cm de diamètre (portées en Israël).
<b>Quand ?</b>	Les hommes portent la kippa en toutes circonstances. Comme le dit leur Code de la loi juive : « <i>Il est interdit de parcourir 4 coudées sans avoir la tête couverte.</i> »
<b>Où ?</b>	Ils la portent sur leur tête!!!
<b>Comment ?</b>	-----
<b>Pourquoi ?</b>	<p>La symbolique du couvre-chef est sous-entendue dans la prière du matin lorsqu'ils remercient Dieu de « couronner Israël de splendeur. » (Talmud, Berakhot 60b)</p> <p>Ils portent la kippa afin de se rappeler que Dieu est l'autorité suprême, qu'il est au-dessus d'eux. Ainsi, en ayant quelque chose sur la tête, ils se rappellent que Dieu les observe constamment.</p> <p>La kippa est donc la symbolique du respect qu'ils éprouvent envers Dieu.</p> <p>De plus, c'est un moyen pour eux de s'affirmer, de montrer leur fierté d'être juif.</p>

